



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 30 janvier 2019

## Invitation presse

# Présentation de l'IPAF 2020 Art mural pour Terres Sainville

Pour la deuxième fois, l'International public art festival (IPAF) s'installe en Martinique du 17 au 27 avril, dans le quartier des Terres Sainville à Fort-de-France.

Sur le thème « des Hommes et la mer des Caraïbes », Clara Thomas, sous-préfète à la cohésion sociale, à l'emploi et à l'égalité auprès du préfet de la Martinique et Didier Laguerre, Maire de Fort-de-France accompagneront le projet porté, par IPAF, auprès des différents mécènes invités.

La création des fresques murales permettra de valoriser le cadre de vie, de cultiver les dialogues et les interactions entre les communautés, d'enrichir le contexte social et de soutenir l'art dans un milieu urbain.

Produites par l'IPAF, elles sont réalisées par des artistes de renom avec exclusivement de la peinture acrylique et pinceaux par volonté environnementale. Leur expertise et leur démarche engagée permettent de créer des événements avec un fort impact social et artistique.

**La presse est invitée à la signature de ces conventions ce jeudi 30 janvier 2020 à 17h00 à la préfecture de la Martinique (salle Félix Éboué).**

**Contacts réservés aux médias :**

Oualid SAHTOUT - 06 96 28 34 42

[oualid.sahtout@martinique.pref.gouv.fr](mailto:oualid.sahtout@martinique.pref.gouv.fr)

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93

[ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr](mailto:ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr)



Suivez l'actualité de

*L'Etat en Martinique*

sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)

sur Facebook : @prefet.martinique

sur Twitter : @prefet972